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Aos 19 dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente o Sr. Antônio Dorival Gamba, Presidente do 

Conselho Fiscal, a Vice-Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Eugênia Netto 

de Andrade e Silva Sahd e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, 

Jackeline Costa da Silva, Jarbas Augusto Pinto e Rubens Peruzin. Os trabalhos 

foram declarados abertos pelo Presidente do Conselho fazendo parte da pauta 

os seguintes temas: Assinatura da Ata da 77ª Reunião Ordinária; UHY Moreira 

– Auditores e Apreciação do Balancete de Setembro de 2014. Em seguida, 

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo 

dos Santos Lima e os funcionários da referida Diretoria, André Robles, Gerente 

de Finanças e Contabilidade e Marcos de Oliveira Campos, Gerente de 

Planejamento e Controle, bem como as funcionárias Ida Zacharias e Andreia 

Ribeiro Pereira, para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de 

Setembro de 2014. De início, o Diretor de Administração e Finanças explicou 

sobre o contrato de locação do espaço utilizado pelo Banco do Brasil na 

SPPREV. Na oportunidade, o Diretor de Administração e Finanças informou 

que a empresa Amil foi a vencedora da licitação para a contratação do plano de 

saúde para os funcionários da SPPREV e que o contrato será assinado na 

próxima semana. Após, foi passada ao Gerente de Finanças e Contabilidade 

para as explicações da parte relativa à Previdência do Balancete de Setembro 

de 2014. No mês de setembro houve uma queda na receita e, 

consequentemente, nas despesas previdenciárias decorrente do pagamento, 

no mês passado, da participação nos resultados. Também no mês passado 

houve a regularização do pagamento da participação nos resultados relativo ao 
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quarto trimestre do exercício de 2013, o que gerou um impacto na folha. Com 

relação aos inativos e pensionistas, André afirmou que a principal variação 

também foi por conta do pagamento da participação nos resultados. No tocante 

à insuficiência, André explicou que o Tribunal de Justiça e a Policia Milita 

apresentaram problemas na questão relativa à dotação orçamentária. No 

entanto, ambos já regularizaram a situação no mês de outubro. André também 

falou sobre o parcelamento das dívidas de contribuição das Universidades 

Paulistas. Segundo o mesmo, houve um aumento considerável da contribuição 

da UNESP porque, de acordo com informações desta Universidade, foi 

realizado o pagamento de um abono aos inativos. Os Conselheiros 

questionaram o motivo do grande aumento do número de pensões militares 

concedidas. André informou que neste mês houve um número elevado de 

inatividade militar que estava represado, o que gera um impacto significativo na 

folha de pagamento. O Conselho Fiscal indagou se é possível levantar as 

informações partindo dos instituidores das pensões militares. O Diretor de 

Administração e Finanças disse que fará o levantamento dessas informações, 

para trazer para a próxima reunião. Os Conselheiros questionaram a variação 

do IAMSPE. André disse que verificará, mas explicou que o IAMSPE costuma 

ter alguma dificuldade com a liquidação das despesas com suas receitas.  

Após, o Diretor de Administração e Finanças informou que os Membros do 

Conselho de Administração solicitaram para que fossem inseridos, no relatório 

que contém os números das aposentadorias e pensões, os motivos mais 

recorrentes das extinções. Desta forma, no próximo relatório haverá um campo 

com tais observações. Em seguida, os Conselheiros afirmaram que a variação 

da insuficiência, aparentemente estaria contradizendo a previsão atuarial, uma 

vez que vem se mantendo. Assim, os Conselheiros indagaram se isso seria 

consequência da instituição do Regime de Previdência Complementar do 

Estado de São Paulo. O Diretor de Administração e Finanças disse que ainda é 
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muito incerto afirmar que tal cenário se mantém por conta da instituição do 

Regime de Previdência Complementar do Estado de São Paulo, uma vez que 

para os atuários é sempre muito difícil explicar as possíveis variações futuras. 

Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle que 

explicou sobre a parte referente à Administração. Marcos falou sobre o 

demonstrativo da receita administrativa. Nas partes relativas às despesas, 

Marcos indicou que houve uma pequena variação por conta do pagamento do 

bônus, bem como três rescisões trabalhistas, de dois técnicos previdenciários e 

um analista previdenciário. Na parte de materiais de consumo houve entregas 

regulares de papel sulfite e aquisição pontual de cartucho e toner de 

impressoras, que foi inserido no item suprimentos de informática. Quanto às 

despesas com vigilância, Marcos apontou um aumento de valores, pois houve 

uma nova contratação de vigilância para os imóveis localizados no bairro as 

Saúde. Quanto aos outros serviços de terceiros – pessoas jurídicas, o Gerente 

de Planejamento e Controle disse que um item que sofreu grande variação foi o 

serviço de aplicativos de informática. Marcos explicou que o aumento teve por 

fundamento um novo contrato firmando com a empresa Oracle para 

manutenção de licenças, não as adquiridas no mês de outubro, mas aquelas 

que foram adquiridas em anos anteriores. Marcos também explicou sobre as 

despesas com os Correios. O mesmo também falou sobre a variação existente 

no contrato de telefonia fixa, pois foi regularizada uma conta pendente do mês 

de maio, uma vez que a SPPREV não conseguiu pagar, pois a empresa estava 

no CADIN. As despesas com o ressarcimento dos funcionários do quadro 

especial também sofreu um aumento, pois neste mês foi contabilizado o 

ressarcimento da primeira parcela relativa à bonificação dos referidos 

funcionários. Marcos também explicou que na parte de contratos será feita uma 

retificação no contrato da empresa Ambiental, responsável pelas perícias 

médicas, pois o valor de empenho, constante do demonstrativo, está errado. 
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Neste momento, o Diretor de Administração e Finanças esclareceu que quando 

foi firmado o contrato de perícias médicas com a empresa Ambiental, levou-se 

em conta os beneficiários militares e civis. No entanto, a Polícia Militar não está 

utilizando destes serviços, pois os militares continuam usando os hospitais 

militares para as perícias médicas. Assim, o Diretor de Administração e 

Finanças informou que será feito um aditivo no contrato, visando reduzir o valor 

do contrato mencionado. Ainda, o Diretor de Administração e Finanças 

informou também que serão incluídos mais contratos no próximo relatório. Os 

Conselheiros quiseram saber qual a finalidade das perícias médicas realizadas 

pela empresa Ambiental. O senhor Reinaldo dos Santos Lima esclareceu que 

as perícias são realizadas para fins de isenção de imposto de renda, de 

isenção parcial de contribuição previdenciária e concessão de benefício de 

pensão por morte para inválidos e incapazes. Assim, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e informações prestadas, os balancetes da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração 

da SPPREV, referente ao mês de Setembro de 2014, foi considerado como 

adequadamente apresentado pelo Conselho Fiscal. Em seguida, foram 

chamados os auditores da empresa UHY Moreira – Auditores, os senhores 

Marcos Gregolin e Vanessa Tais Coelho. Após as apresentações, os auditores 

explicaram que os trabalhos de auditoria de contabilidade foram iniciados em 

22 de outubro do presente ano com visitação a cada área da autarquia. Os 

mesmos afirmaram que, com relação à parte contábil, está já está em análise, 

sendo que a previsão para os fim do trabalho de auditoria contábil do primeiro 

semestre de 2014 é janeiro de 2015. Os Conselheiros ressaltaram que os 

trabalhos de auditoria devem conferir segurança ao Conselho Fiscal na 

aprovação do Balanço da SPPREV. O auditor prontificou-se a participar das 

reuniões do Conselho Fiscal. Os Conselheiros solicitaram para que os 

auditores falassem sobre a empresa UHY Moreira – Auditores. Os auditores 
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explicaram que se trata de uma empresa com sede no Rio Grande do Sul, 

integrada por 05 (cinco) empresas de auditoria, com filiais em São Paulo, Rio 

de Janeiro, Brasília, Paraná. A empresa, além de auditoria, atua em outros 

ramos, como na parte tributária. Os Conselheiros perguntaram como se 

compõe a esquipe de auditores que atua na SPPREV. Os auditores 

responderam que a equipe é formada por um auditor sênior e outros três 

auditores Ao final, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 

18 (dezoito) de dezembro, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os 

presentes devidamente convocados. Às 12h00min horas, não havendo nada 

mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  

 

___________________________ 
Gustavo Ogawa  

Conselheiro 

      ___________________________ 
Jackeline Costa da Silva 

Conselheira 
 
 

___________________________ 
Jarbas Augusto Pinto 

Conselheiro  
 

________________________ 
Rubens Peruzin 

 Conselheiro 
 
 

 

__________________________ 
Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 

    
    

                                                   

_______________________________ 

Antônio Dorival Gamba 
Presidente do Conselho Fiscal 

_________________________ 

Eugênia Netto de Andrade e Silva 
Sahd 

Vice – Presidente do Conselho Fiscal 
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